



RUMBO POLÍTICO

## Consejo Nacional de Morena; a consolidar el movimiento

El día de ayer se celebró en la CDMX la octava sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena. Más de 300 consejeras y consejeros nos dimos cita para discutir temas fundamentales en la ruta hacia la consolidación del partido-movimiento más grande de América Latina. Encabezados por la presidenta nacional, Luisa María Alcalde, se abordaron 4 ejes que marcarán la pauta para el futuro inmediato, la organización territorial, el fortalecimiento municipal, la creación de un comité de incorporaciones y el retomar el Consejo Consultivo Nacional.

El primero de estos puntos, el plan seccional, tiene por objetivo el construir un comité de base en cada una de las 71 mil 541 secciones electorales del país. Se trata de materializar el sueño fundacional que el expresidente AMLO trazó desde 2011, convertir a Morena en una fuerza enraizada en el territorio. Hoy, ese desafío es más urgente que nunca.

El segundo punto fue el plan municipalista, que busca reconectar a los municipios con las demandas cotidianas del pueblo. No basta con ser la primera fuerza política del país; hay que ser la más eficiente en resolver los problemas de la gente, la necesidad de agua potable, pavimentación, alumbrado, recolección de basura. Para ello, la propuesta consiste en homologar políticas públicas clave y capacitar a los gobiernos locales en la Escuela Municipalista. El tercer tema responde a una inquietud

genuina de la militancia, la incorporación de figuras de otras fuerzas políticas. Morena no puede ser un refugio de oportunistas, mucho menos un botín electoral. Por ello, se propone la creación de una Comisión de Incorporaciones que garantice que cada nueva adhesión esté alineada con los principios, valores y convicciones del movimiento. Por último, se puso sobre la mesa una propuesta que apunta al futuro, retomar el Consejo Consultivo Nacional como un espacio de reflexión plural, donde intelectuales, académicos, científicos y artistas con compromiso social aporten al análisis

de coyuntura y diseño de políticas públicas. Morena debe seguir siendo un espacio de pensamiento y estrategia, capaz de marcar la agenda nacional.

Este Consejo Nacional ha sido, en esencia, un llamado a la unidad, a la organización y a la consolidación. Morena debe prepararse para el 2027, pero también para trascender generaciones. Lo construido no puede perderse en la

comodidad del poder; debe traducirse en un movimiento más fuerte, más territorial, más ético y por supuesto, más cercano al pueblo.

\*\*\*

De salida. El movimiento respaldó a la presidenta Claudia Sheinbaum. Durante el Consejo Nacional de Morena se expresó un firme respaldo a la mandataria frente a las amenazas externas e intentos de injerencia. Se hizo un llamado a la unidad nacional para defender la soberanía y rechazar el entreguismo opositor.

*El movimiento respaldó a la presidenta Claudia Sheinbaum. Durante el Consejo Nacional se expresó un firme respaldo frente a las amenazas externas e intentos de injerencia*